



UNIVERSIDAD | ELECCIONES A RECTOR DE LA USAL

Rivero compromete su apoyo a las titulaciones del campus de Ávila

El candidato a rector anunció que su programa para conmemorar el octavo centenario de la USAL incluye un gran acto en la ciudad apoyándose en personajes históricos abulenses

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El candidato a rector de la Universidad de Salamanca Ricardo Rivero visitó este jueves Ávila para firmar sus compromisos con el campus abulense.

«Estoy comprometido a apoyar las titulaciones del campus de Ávila, tanto en la Escuela de Educación y Turismo como en la Escuela Politécnica», recalcó el candidato a rector, que desglosó otros de sus compromisos para con los alumnos abulenses.

Así, habló de «mejorar los servicios que recibe el estudiante», como los idiomas, las actividades culturales o las deportivas y de «gestionar un servicio de lanzadera entre el campus de Ávila y el de Salamanca, de manera que los estudiantes abulenses puedan participar en las actividades académicas» de la ciudad vecina.

Y aprovechó su visita a Ávila para anunciar que en su programa está la celebración en nuestra ciudad de un gran acto para conmemorar el octavo centenario de la USAL. «Una celebración», dijo, «que reivindique el carácter de esta ciudad, como ciudad de pensamiento, de reflexión y universitaria». Se apoyó para ello en «los personajes abulen-



Ricardo Rivero, ayer en la Escuela de Educación y Turismo. / ICAL

ses vinculados a la USAL e importantes en la historia», desde Santa Teresa de Jesús a Adolfo Suárez, puso como ejemplo.

A nivel general, el candidato a rector subrayó la necesidad de crecimiento que tiene la USAL. Y tiene

que hacerlo, en su opinión, con «titulaciones adaptadas a las necesidades formativas de los estudiantes de nuestro tiempo», con «innovación digital», con el «incremento de la plantilla del profesorado, con «mejores condiciones para el per-

sonal de administración y servicios» y con «prestaciones más adecuadas a los estudiantes».

El que fuera decano de la facultad de Derecho durante cinco años cerró esta argumentación asegurando que su intención pasa, básicamente,

porque el prestigio internacional de la USAL, «que es mucho, se refuerce».

Por último, Rivero recalcó las buenas sensaciones recibidas en su visita a Ávila. «He notado una gran esperanza de cambio», dijo.

DECLARACIONES

RICARDO RIVERO
CANDIDATO A RECTOR

«Estoy comprometido a apoyar las titulaciones del campus de Ávila, tanto en la Politécnica como en Educación y Turismo»

«Quiero organizar en Ávila una gran celebración del VIII Centenario que reivindique el carácter de esta ciudad como lugar de pensamiento, de reflexión y universitario»

«He percibido una gran esperanza de cambio: el campus de Ávila está deseando un nuevo rectorado que por fin tenga en cuenta sus intereses»

«La USAL tiene que crecer en todos sus campos»